

BÜCHL Firmengruppe
c/o BÜCHL Verwaltungs GmbH
Herrn Michael Tretter
Robert-Bosch-Straße 1-5
85053 Ingolstadt



www.klimaschutz-unternehmen.de

Berlin, 23.11.2023

Aufnahme in den Verband Klimaschutz-Unternehmen e.V.

Sehr geehrter Herr Büchl, sehr geehrter Herr Dr. Tretter,

wir gratulieren Ihnen zur Aufnahme der BÜCHL Firmengruppe in unsere bundesweite Vorreiter-Initiative Klimaschutz-Unternehmen. Die Aufnahme in den Verband Klimaschutz-Unternehmen e.V. ist eine besondere Leistung und würdigt Ihr herausragendes und umfassendes Engagement für den Klimaschutz sowie die Vorbildfunktion Ihres Unternehmens. Sie haben ein anspruchsvolles Aufnahmeverfahren durchlaufen, das neben einer fachlichen Begutachtung die Prüfung durch den Beirat beinhaltet. „Nachgewiesene, nicht selbstpostulierte Vorreiterrolle“, so kann man Ihre Leistung sicherlich auf den Punkt bringen. Dazu möchten wir Ihnen herzlich gratulieren!

Der Klimawandel ist eine globale Herausforderung, die langfristige Anstrengungen zur Dekarbonisierung erfordert und der wir nur mit entschiedenem Handeln begegnen können. Die Klimaschutz-Unternehmen zeigen durch ihre ambitionierten Ziele und erreichten CO₂-Einsparungen, was in ihrer Branche möglich ist, und wie vielfältig die wirtschaftlichen Chancen im Klimaschutz sind. Getragen wird unser Verein von dem gemeinsamen Interesse seiner Mitglieder, ihre Ideen in das Netzwerk aktiv einzubringen, gemeinsame Lösungen zu entwickeln und als nationales Vorbild in der Branche und Öffentlichkeit aufzutreten.

Als Mitglied unseres Netzwerks erhalten Sie Hintergrundinformationen, haben Zugänge zu besonderen Formaten und können von der Expertise unseres Vereins und seiner Mitglieder Vorteile ziehen. Nicht zuletzt haben Sie mit unserer Geschäftsstelle immer einen kompetenten Ansprechpartner und Vermittler rund um Fragen von

Fördermitteln, der Klimapolitik und für Ihre Klimastrategien. Politisch, betriebspraktisch und gesellschaftlich – so kann man unseren Wirkungskreis beschreiben. Unsere Mitglieder profitieren von der exzellenten Reputation unseres Vereins und seiner Partnerschaft mit dem Bundeswirtschafts- und Bundesumweltministerium, dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag sowie einer Vielzahl an Umweltorganisationen sowie Akteuren aus Wirtschaft und Wissenschaft. Dieser Ruf ist für uns zugleich eine Verpflichtung und so legen wir großen Wert auf Transparenz, einen wertschätzenden Umgang untereinander sowie eine konstruktive und fundierte Vermittlung unserer Expertise.

Die Urkundenverleihung und Ihre öffentliche Auszeichnung und Würdigung als Klimaschutz-Unternehmen werden wir beim Bundesumweltministerium für Anfang kommenden Jahres anfragen. Wir melden uns dazu umgehend, sobald der Termin steht und bereiten gemeinsam mit Ihnen die Kommunikation vor.

Mit freundlichen Grüßen



Jörg Schmidt
Vorsitzender



Philipp Andree
Geschäftsführer